



CSU-Wahlkampfauftakt

Schöllnach. Die CSU hat am Wochenende ihre Bundeswahlkreis-konferenz durchgeführt. Wahlkampfauftakt für Thomas Erndl, den neuen Direktkandidaten der CSU, und großes Jubiläum für den amtierenden Bundestagsabgeordneten Barthl Kalb. Am 18. Februar 2017, auf den Tag genau, sitzt Barthl Kalb seit 30 Jahren als direkt gewählter Abgeordneter im Deutschen Bundestag. Als kleines Dankeschön gab es Rotwein aus Kalbs Lieblingsurlaubsort, dem Gardasee. Sein Nachfolger als CSU-Kandidat für das Direktmandat im Wahlkreis, der die Landkreise Deggendorf, Freyung-Grafenau und nun auch vier Gemeinden aus dem Landkreis Passau umfasst, ist der Künzinger Thomas Erndl.